Beste Arbeitgeber 2012: Pflegedienste aus Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet

MÜLHEIM AN DER RUHR – Sechs ambulante Pflegedienste aus Nord-rhein-Westfalen sind mit dem Titel "Beste Arbeitgeber LfK Ambulante Pflegedienste 2012" ausgezeichnet worden. Die Auszeichnung des Landesverbands freie ambulante Krankenpflege NRW e. V. (LfK), die in Kooperation mit dem Great Place to Work® Institut Deutschland vergeben wird, kürt Pflegedienste mit hoher Mitarbeiterorientierung und guter Arbeitsplatzkultur. Sie wurde erstmals im Rahmen der Mitgliederversammlung des

LfK in Mülheim an der Ruhr verliehen.

Der LfK hatte das Projekt im vergangenen Jahr ins Leben gerufen, um seine Mitglieder für den wachsenden Wettbewerb fit zu machen. Das Projekt "Beste Arbeitgeber LfK Ambulante Pflegedienste 2012" bot den Teilnehmern die Möglichkeit, die eigene Arbeitsplatzkultur auf den Prüfstand zu stellen und sich nach innen und außen als attraktiver Arbeitgeber zu positionieren.



Nordrhein-Westfalens beste Arbeitgeber aus der ambulanten Pflege: Insgesamt sechs Arbeitgeber erhielten den Preis des Landesverbandes freie ambulante Krankenpflege NRW e.V.

In der Stadthalle Mülheim an der Ruhr wurden die jeweils drei besten Teilnehmer in zwei Größenklassen geehrt. In der Klasse von 20 bis 49 Mitarbeitern erhielten Thomas Kobabe vom Pflegedienst "Häusliche Pflege Schumacher & Kobabe", Stefan Horn mit seinem gleichnamigen Pflegedienst sowie Peter Kosok vom "Pflegebüro Peter Kosok" die Auszeichnung. In der Klasse bis 19 Mitarbeiter waren Angelika Sevens vom Pflegedienst "Individuelle Krankenpflege zu Hause", Christel Grotegut und ihr "Haller Pflegedienst" sowie Gregor Hajduk, Inhaber des Pflegedienstes "Ambulante Häusliche Pflege G. Hajduk" die Preisträger.